

**Mitteilungen**

12. April 2018

1 von 3

1. Im Nachgang zur 19. Ortsbeiratssitzung am 9. November 2017 nahm die GWG zu dort vorgebrachten Punkten Stellung. Darin nimmt die GWG Abstand von der Überlegung ihr Grundstück an der Naumburger Straße für einen Fußweg zur Zierenberger Straße zu öffnen.
2. Am 21. März wurde unter Beteiligung der beiden stellvertretenden Ortsvorsteher und des Ortsvorstehers durch Verkehrsdezernent Dirk Stochla und den Leiter des Straßenverkehrs- und Tiefbauamtes Dr. Georg Förster vor der Valentin-Traudt-Schule die Temporeduzierung auf 30 km/h von Montag bis Freitag zwischen 7.30 und 17.00 Uhr eingerichtet. Der Ortsvorsteher bedauert, dass der Ortsbeirat in der Berichterstattung nicht erwähnt wurde. Zur Lärmreduzierung und Luftverbesserung seien weitere Schritte notwendig.
3. In der Brandaustraße sollen zeitnah Halteverbotsschilder an der LKW-Zufahrt zum Gewerbepark Clasen aufgestellt werden. Auf eine Markierung kann dadurch verzichtet werden.
4. Der Oberbürgermeister hat alle Ortsvorsteherinnen und Ortsvorsteher für den 15. Mai um 19.30 Uhr zu einem Arbeitstreffen und Informationsaustausch in den Magistratsaal eingeladen.
5. Zum Weltkindertag am 20. September plant AKERo (Arbeitskreis für Kinder und Erwachsene in Rothenditmold) auf Vorschlag des Kinderschutzbundes eine Aktion zur Anbringung großer farbig bedruckter Aluminium-Tafeln mit den Kinderrechten bei etwa zehn beteiligten Einrichtungen im Stadtteil (Kitas, Anne-Frank-Haus, Kinderschutzbund, Schulsozialarbeit, Kinderarztpraxis Lindt-Weitzel, Tagesgruppe Nord und Jafka). Diese werden sich ein Thema aussuchen und mit Unterstützung des Kinderschutzbunds und Studenten der Kunsthochschule einen Workshop ausrichten und Ideen sammeln. Nach der Entscheidung, welche Entwürfe umgesetzt werden, sollen die Tafeln bei den Einrichtungen in einem Rundgang gemeinsam und öffentlichkeitswirksam möglichst am Weltkindertag enthüllt werden. Die Entwürfe sollen zudem auf ein langes Banner gedruckt und an der roten Backsteinmauer entlang der Wolfhager Straße angebracht werden. Finanzielle Unterstützung kommt vom Programm „Soziale Stadt“.
6. Die Aktion zu den Kinderrechten hat bundesweiten Beispielcharakter. Sie zielt darauf ab, dass bei der Landtagswahl in Hessen am 28. Oktober 2018 auch über die Aufnahme der Kinderrechte in die Hessische Verfassung abgestimmt wird. Das Meinungsbild im Ortsbeirat ergibt, dass die Enthüllungsaktion am 20. September um 10.00 Uhr stattfinden könnte. Passend dazu lädt der Verein Spielmobil Rote Rübe zum Spielfest zur Eröffnung der Spielmobil-Saison 2018 am Montag, 16. April, von 14.30 bis 17 Uhr auf dem Schulhof der Schule Am Wall unter dem Motto "Spielend in die Landesverfassung - Spielen ist Kinderrecht! Kinderrechte in die Landesverfassung beim Volksentscheid am 28. Oktober 2018" ein.

7. Beim Sozialen Friedensdienst hat das auf drei Jahre angelegte Projekt „Ehrenamt baut Brücken“ begonnen und kann beworben werden. Es richtet sich an Menschen mit Fluchthintergrund über 18 Jahre egal welchen Aufenthaltsstatus sie haben, unter anderem mit Unterstützung zur Erlernung der deutschen Sprache.
8. Am Samstag, 14. April, findet die „Große Sternfahrt“ des ADFC „Mit dem Fahrrad zur Markthalle“ statt. Start auf dem Engelhardplatz in Rothenditmold ist um 10 Uhr. Bislang gibt es noch sehr wenige Anmeldungen.
9. Der Putztag „Sauberhaftes Rothenditmold“ für Vereine und alle Interessierten findet statt am Samstag, 21. April, von 10 bis 13 Uhr; Treffpunkt ist der Parkplatz beim KGV Döllbach-Aue. Der Putztag endet mit einem kleinen Imbiss und Getränken.
10. Der Kindergarten St. Joseph und die Kita Zierenberger Straße beteiligen sich am „Sauberhaften Kindertag“ am 3. Mai und die Valentin-Traudt-Schule am „Sauberhaften Schulweg“ am 19. Juni. An allen drei Aktionen nehmen Vertreter des Ortsbeirates teil.
11. Am 22. April findet in der Nordstadt im Bereich Gottschalckstraße und Fiedlerstraße zwischen 11.00 und 18.00 Uhr der „Tag der Erde“ statt.
12. Bundeswettbewerb deutscher Kleingärtnervereine 2018: Der Kleingärtnerverein Döllbach-Aue e.V. möchte dazu den Schulgarten neu beleben und einen Seniorengarten anlegen. Dafür wird zu Spenden aufgerufen. Die Begehung zur Bewertung ist am 16. Juni ab 9.00.
13. Der Förderverein „Wir für Rothenditmold“ hat am 9. April seine Jahreshauptversammlung mit Neuwahlen abgehalten. Neben einer finanziell soliden Lage wurde über die vielen Aktivitäten des vergangenen Jahres wie die 700-Jahrfeier und den Offenen Adventskalender berichtet. Letzterer soll auch 2018 wieder stattfinden. Der bisherige Vorstand mit Rolf Schulze als Vorsitzenden, Nicole Seewald, Hermann Eimer-Sondergeld als stellvertretende Vorsitzende, Luba Ströck-Göppert als stellvertretende Kassiererin und Claudia Esposito als Schriftführerin wurden einstimmig bestätigt. Paola Rohrbach löst Jürgen Ross als Kassiererin ab und Reinhard Götze wurde neu in den Vorstand als stellvertretender Schriftführer gewählt.
14. Am 14. April lädt der Verein KulturNetz um 14.30 Uhr zu Workshops zu „Nachhaltige Entwicklung“ und „Globale Gerechtigkeit“ in den Südflügel des Kulturbahnhofs ein. Um 19.30 Uhr findet eine Konzertlesung mit Patricia Gualinga, der Sprecherin der indigenen Gemeinde Sarakayu im ecuadorianischen Amazonas-Urwald, die sich gegen das Eindringen internationaler Ölkonzerne wehrt. Für den musikalischen Rahmen sorgt Grupo Sal DUOs unter dem Motto „Die Welt im Zenit“.
15. Am 18. April feiert der Verein BENGI von 10.30 bis 13.30 Uhr im Bürgersaal des Rathauses sein 25-jähriges Bestehen.

16. Bis zum 1. Juli kann man sich mit Projekten für den 7. Kasseler Gesundheitspreis beim Gesundheitsamt bewerben. Es gibt Preise im Gesamtwert von 4.500.- Euro.

3 von 3

Die Ortsbeiratssitzung am 14.6. findet in den Räumen des Sozialen Friedensdienstes statt, die Sitzung am 9.8. in der Gaststätte „Zur Grünen Oase“.

Hans Roth  
Ortsvorsteher

Michael Schwab  
Schriftführer